

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>martes 22 de enero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Descarta el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello** cambios en el gabinete estatal ante la aspiración de algunos funcionarios por alguna candidatura. (NC)

Trasfondo político tienen los plantones de Antorcha campesina, reconoció el Secretario de gobierno **Alfredo Botello**, quien puntualizó que el costo de las movilizaciones no tiene comparación con lo que piden para los estudiantes. (NC)

Cabeza. Las solicitudes de información del instituto electoral de Querétaro, al PAN, no se pueden calificar como una cacería de brujas, ni son hechos para culpar a nadie de posible adelanto político, aseguro el diputado, **Rafael Puga Tovar**. (EL)

Braulio Guerra Urbiola es mi candidato a la dirigencia estatal del PRI, afirmó el dirigente municipal, **Raúl Ríos**, quien dijo que está seguro que hará un excelente papel, pues su ideario concuerda con lo que quieren los priistas en Querétaro. (NC)

Cabeza. Dentro del revolucionario institucional, hay diferentes corrientes: una que busca la unidad y desgraciadamente otras que buscan dividirlos como el del actual dirigente estatal, aseguró **Raúl Ríos Ugalde**, dirigente municipal del tricolor en Querétaro. (EI)

Entrevista. **Braulio Guerra**, comenta que en relación al desplegado de ayer en los medios de comunicación locales, que habla de la necesidad de tener un partido democrático, apegado a la legalidad, que impulse a las mujeres y jóvenes en mayor medida, entre otras cosas que también se mencionan en el desplegado, porque los comités municipales merecen un dirigente que les respete sus atribuciones legales para mejorar su condición económica y respete sus decisiones políticas, sin imposición; un dirigente no gobierna, coordina; un líder no impone, convence, el dirigente debe ser el facilitador, no el destructor. Comenta que no lo firmó porque se manejó el esquema de dar a conocer, diversos puntos e ideas, en el ejercicio de la libre expresión, poder plantear cuáles son aquellos asuntos que parece que se ha retrasado en la agenda del PRI y desde una perspectiva personal, cuáles son las ideas para poder transformar al partido. Tiene la determinación de ser dirigente del partido, no para servirle al partido sino para construir un partido, que les permita después de los 4

años, incluso en esta etapa, lograr que la próxima década sea una década de gobierno priista en el Estado de Querétaro. (EL)

Este lunes iniciaron las inscripciones para contender por la dirigencia estatal del PRD, anunció **Pablo González Loyola Pérez**, quien afirmó que él no apoya a ningún candidato. (NC)

Cabeza. Seguiré participando en el partido, luego de las selecciones del nuevo dirigente, además de que estaré al frente de la agrupación nacional Felipe Carrillo Puerto y no tengo ningún favorito en la contienda, asegura **Pablo González Loyola**, aún dirigente del comité directivo estatal del PRD en Querétaro. (EL)

La legisladora del PRD, **Consolación González Loyola Pérez** denunciará a su compañero **Martín Mendoza Villa** por apoyar públicamente a **Horlando Caballero** para la dirigencia estatal de su partido. (NC)

Cabeza. **Carmen de la Vega**, secretaria de finanzas del PRD, señaló que todavía no les dan una fecha en la que puedan acceder a los recursos que están destinados para el PRD en este 2008 y hasta el momento les han dado una prerrogativa de 66 mil 300 pesos. (EL)

LEGISLATURA

El que el estado ocupe el primer lugar en violencia laboral contra la mujer, de acuerdo a la encuesta del Instituto nacional de la Mujer, es un reflejo de lo poco que importa al gobierno estatal el género femenino, explicó la Presidenta de la comisión de equidad de género de la Legislatura, **Consolación González Loyola Pérez**. (NC)

Cabeza. Actualmente no hay un reconocimiento pleno de la importancia que tiene la mujer en la vida social en nuestro estado, por parte de los últimos gobernadores, aseguró la diputada **Carmen Consolación González Loyola**. (EL)

Las prerrogativas de gestión y pagos para asesores, que fueron tomadas de la oficina de la diputada, **Carmen Consolación González Loyola**, por lo cual las autoridades, pueden conocer a los responsables de este robo, aseguró la diputada perredista. (EL)

Ya se decidió que debido al recorte que tuvo la legislatura, no habrá continuidad en las licencias del software, utilizado en el poder legislativo, por lo cual se utilizará uno libre, con el cual se ahorrarán cerca de 2 mdp, según el diputado **Eric Salas González**, presidente de la comisión legislativa de planeación y presupuesto. (EL)

Se espera que a más tardar la tercera semana de febrero, ambos edificios del poder legislativo, sean certificados como edificios libre de humo de tabaco, aseguró la diputada **Sonia Rocha Acosta**, titular de la comisión legislativa de salud y población. (EL)

Aunque no se ha convocado oficialmente aún a la comisión legislativa especial para conmemorar el bicentenario de la independencia y el centenario de la revolución, ya se solicitó a la mesa directiva del poder legislativo que se considere realizar una sesión solemne del congreso local, a principios de febrero, para celebrar la promulgación de nuestra constitución y con ello arrancar los trabajos de estas fiestas nacionales en el Estado. (EL)

Entrevista. **Fernando Urbiola Ledesma**, comenta que las conferencias mensuales tienen el sentido de rescatar las familias; es algo fundamental para el desarrollo de cualquier comunidad, hay que hacer de Querétaro un Querétaro mejor a través de la familia. No hay una fórmula mágica, es hacer una responsabilidad personal, que quien decida crear una familia sea con responsabilidad de lo que significa. Cuando se hace por amor en un momento dado, se puede trabajar para modernizar el desarrollo de cualquier sociedad. Invita a una conferencia sobre donación de órganos, *La vida por siempre*, somos una entidad donde ya hay un centro de trasplantes y la finalidad es hacer cultura de donar órganos. Hay listas de espera enormes porque no hay donadores, sin embargo cuantos mueren en situación favorable pueden darle vida a alguien. **Adriana Castro** es la persona que estará en la conferencia, ella comenta que su vida cambio cuando se hijo murió y le pidieron sus órganos y esto contribuyo a darle vida a 6 personas y a partir de ese momento hizo la fundación ALE, para infundir la cultura de la donación por todos lados. Somos una de las pocas entidades que tiene un centro de trasplante, que empezará a funcionar a partir del próximo mes; hay presupuesto para el centro y en este mismo año se atenderá de toda forma en Querétaro y se conectará con todos los hospitales para que haya vínculo entre el donador y donante. El próximo jueves 24 de enero, a las 6 de la tarde, en la casa legislativa, será la conferencia

y la invitación es para todo el público. En otro tema comenta que ya le notificaron la demanda de campaña adelantada y tiene 10 días hábiles para contestar. Dice que debe difundir las leyes y por eso dicen que está haciendo campaña adelantada, si tuviera la intención de hacer campaña los tipificaría, pero se ha hecho a la tarea de ser un buen diputado; le parece inmoral renunciar a su cargo para una campaña política; los puestos son irrenunciables y por conciencia se debería terminar los 3 años. Se debe manifestar de manera considerable a los funcionarios que están chapulineando, se debe de tener funcionarios de tiempo completo. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Presentó convergencia este lunes, una queja ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, en contra de la Secretaría de educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, por alentar el pago de cuotas en las escuelas de educación básica, informó el diputado **José Luis Aguilera**. (NC)

Cabeza. El diputado federal del partido Convergente, **José Luis Aguilera Rico**, interpuso una demanda el día de ayer en derechos humanos, en contra de la secretaría de educación, **Guadalupe Murguía**, por los cobros excesivos que realizan en las escuelas, por concepto de reinscripciones. (EL)

José Luis Aguilera presentó ayer en la tarde una denuncia ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos en contra de **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, dice que por no actuar en contra de las escuelas, por el condicionamiento en algunas escuelas por las cuotas escolares. (NC)

MUNICIPIOS

Comprará el municipio de Querétaro un predio de Milenio III para dárselo como área verde a los colonos, pues se dio cuenta la autoridad municipal que en realidad no cuentan con área verde. (NC)

Cabeza. Se reconsiderará la permuta del predio en Milenio III y muy probablemente se acceda a construir un parque como lo solicitaron los colonos, ya que luego de realizar un estudio, el lugar, efectivamente no cuenta con las suficientes áreas verdes, así lo dio a conocer, **Jorge Luís Alarcón**, secretario de gobierno. (EL)

Inició el municipio investigación por presunto fraude que sufrieron beneficiarios del programa Tú casa en la comunidad de El Jofrito, reveló el magistrado **Marcos Aguilar**. (NC)

Cabeza. Recaudó el municipio de Querétaro, 93.7 mdp en los primeros 15 días del año, por concepto de impuesto predial, indicó **Arturo Torres**, Director de ingresos. (NC)

Aún se esperan bajas temperaturas en comunidades de Santa Rosa Jáuregui, por lo que se va a solicitar al director del DIF estatal, **Fernando Romano Padró**, apoyo con cuando menos mil 500 cobijas, así lo dijo el delegado de Santa Rosa Jáuregui, **Luís Manuel Segura Flores**. (EL)

El acceso a la Peña de Bernal, tendrá un costo de aproximadamente 6 mdp (sic), y habrá que prever el aumento de turismo y derrama económica en la entidad, señaló **Martín Vega**, presidente municipal de Ezequiel Montes. (EL)

Una de las obras más importantes de este 2008, en el municipio de Ezequiel Montes, será la construcción de un anillo periférico en la cabecera municipal, con el que se pretende ahorrar hasta 45 minutos de viaje, informó **Martín Vega**, presidente municipal de aquella localidad. (EL)

Se integró el club de migrantes de Arroyo seco, que buscará colaborar con el gobierno municipal en diversas obras. (NC)